

Dukung Ketahanan Pangan, Pangdam IV/Diponegoro Tanam Bibit Jagung

Wahyudha Widharta - SALATIGA.KINERJA.CO.ID

Oct 12, 2022 - 15:59



Di dampingi Kapolda Jawa Tengah, Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono melaksanakan penanaman bibit jagung.

SEMARANG- Pangdam Pangdam IV/Diponegoro Mayjend TNI Widi Prasetijono, didampingi Kapolda Jateng Irjen. Pol. Drs. Ahmad Luthfi, S.H., S.St., M.K , menghadiri kegiatan penanaman jagung yang dilaksanakan di Dusun Bantir Desa Losari Kecamatan Sumowono Kabupaten Semarang. Rabu (12/10)



Kegiatan penanaman jagung ini merupakan salah satu upaya pemerintah dalam rangka untuk meningkatkan produksi pertanian dan ketahanan pangan khususnya komoditas jagung guna meningkatkan pertumbuhan ekonomi para petani.



Di awal sambutannya Pangdam mengatakan, sebagai warga negara Indonesia kita wajib bangga karena wilayah kita yang cukup luas dengan pertanian yang beraneka ragam di tunjang di Indonesia juga terdapat 2 musim sehingga dengan 2 musim kita bisa panen 3 x (kali) dalam 1 (satu) tahun, inilah yang harus kita

syukuri bersama atas kekayaan pertanian yang melimpah di Republik Indonesia.



Di bandingkan dengan negara lain di dunia dimana di negara negara di dunia susah mengembangkan sektor pertanian karena ketidak tersedianya lahan pertanian mengharuskan negara lain mengekspor dari negara lain untuk memenuhi kebutuhan pangan, sedangkan kita di Indonesia lahan pertanian melimpah sehingga ini yang harus kita syukuri dan manfaatkan dengan sebaik - baiknya dan bangga menjadi warga negara Indonesia.

"Dalam mendukung ketahanan pangan Kodam IV/Dip sudah menanam lebih dari 80 hektar dari sektor pertanian, salah satunya hari ini kita menanam jagung yang nantinya hasil dari panen jagung akan di berikan semua kepada petani sebagai upaya TNI dalam ketahan pangan" tutur Pangdam.

Mayjen TNI Widi Prasetyono juga berharap yang terpenting dari semua itu perawatan harus di perhatikan agar hasil dapat melimpah, "Di sini kami minta bantuan dari Pemerintah Semarang untuk membuat penyediaan pupuk, dari dinas pertanian mohon nada bimbingan bagi petani agar hasil dapat maksimal" pesannya.

"Hari ini juga dilaksanakan penyerahan bibit jagung dan bantuan sembako secara simbolis kepada para kelompok tani dengan harapan agar bibit tersebut dapat dikembangkan secara baik dan bertanggung jawab, guna mendorong perekonomian di Desa Losari Kecamatan Sumowono ini," tandasnya.

Pangdam IV/Diponegoro beserta rombongan melaksanakan penanaman bibit jagung di dampingi Kapolda Jateng, Gubernur Jateng, Pejabat Kodam, Danrem 073/Makutarama dan Dinas Pertanian Jateng.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kasdam IV/Diponegoro Brigjend TNI Parwito, Sekdin Pertanian dan perkebunan Prov. Jateng, Dandim 0714/Salatiga, Kapolres Semarang, Forkopimda kabupaten Semarang, Kasi Ter Korem

073/Makutarama, Dan Secaba Rindam IV/Diponegoro, Danyon Kavaleri 2/
Turangga Ceta, Danyon Zipur 4/TK, Para Kasi Korem 073/Mkt, Para Pasi dan Staf
Kodim 0714/Salatiga, Danramil jajaran Kodim 0714/Salatiga, Kopolsek Jajaran
Polres Semarang, Camat Sumowono dan Kepala Desa Losari serta warga
masyarakat.